



Gruppenbild zur Erinnerung ans Jubiläum: Vereinsvorstand, Funktionäre, Patenverein, Abordnungen und Ehrengäste feierten am Sonntag beim Festakt.



Zahlreiche Vereine nahmen an dem Kirchenzug teil.



60 Jahre und mehr gehören diese Mitglieder dem FC Gottfrieding an.



Landrat Heinrich Trapp erinnerte an die Bedeutung von Sportförderung und Jugendarbeit im Verein.



Der FC freut sich über die Spende von 3P Logistic Parks: (von links) Landrat Heinrich Trapp, Vorsitzender Josef Stierstorfer, Stellvertreter Heinz Seisenberger, Development Manager Christian Tretiak und Bürgermeister Gerald Rost.



Eine stattliche Anzahl von Geehrten, die seit 40 Jahren und mehr dem FC angehören.



Sie sind ein halbes Jahrhundert und noch länger beim FC Gottfrieding.